

La "intuición femenina" podría estar relacionada con la testosterona en el vientre materno - NCYL Confidencial



NOTICIASCASTILLYLEON.COM

La "Intuición femenina" podría estar relacionada con la testosterona en el vientre materno

LA OPINIÓN DE NCYL

La "intuición femenina" podría estar relacionada con la testosterona en el vientre materno

/Redacción

[a](#)

[a](#)

[a](#)



[El Perro Blas](#)

Enrique de Santiago



[De vinos, toros y fados en Lisboa](#)

Carlos Velasco
/Director de NCyL



[El acto social del Aniversario del...](#)

Alexandra González Alija



[Un mundo interconectado](#)

Rafael Bellota Basulí



[Más chapuzas en atención primaria](#)

María García Gómez
/ Trabajadora de la Sanidad Pública



[El silencio hecho palabra](#)

Luis Falcón



[Dinero en Suiza](#)

Enrique Arias Vega



[La Convención del PP: Una brisa sin...](#)

Encarna Sandonis
@esando_nis



[El sueldo de nuestros municipios con...](#)

Alejandro de Diego Gómez
/ Secretario de Administración Local



[¿La única solución es la violencia?](#)

Daniel Álvarez Valdés
@D_Alvarezval



[A Manuel Martín Ferrand](#)

Santos García Catalán

La llamada “**intuición femenina**” podría tener un componente biológico, relacionado con la menor exposición prenatal a la testosterona que experimentan las mujeres en el vientre materno, que las predispondría a adoptar durante sus vidas un pensamiento “más intuitivo y menos reflexivo” que los hombres. Así lo afirma un equipo de investigadores españoles, pertenecientes a las universidades de Granada, Pompeu Fabra de Barcelona y Middlesex University de Londres, en un artículo publicado recientemente en la revista Psychoneuroendocrinology.

Según otros trabajos previos, la exposición prenatal a la testosterona tiene efectos sobre la organización cerebral que determinan en cierta medida pautas y tendencias de comportamiento a lo largo de la vida de los individuos, incluidos los seres humanos. Los hombres reciben mayor cantidad de testosterona prenatal, algo que, según los científicos, influye en que sean, por ejemplo, más arriesgados y menos empáticos que las mujeres.

El pensamiento intuitivo se puede definir como aquél que se procesa de forma automática e inconsciente y que, por tanto, requiere poco esfuerzo cognitivo. En el lado opuesto se encuentra el pensamiento reflexivo, que requiere análisis consciente y mayor esfuerzo. El primero se basa en las sensaciones y es más “emocional”, mientras que el segundo es analítico y más “racional”. En ciertas situaciones, “dejarse llevar” por la intuición será más acertado que pararse a reflexionar; en otras, ocurrirá lo contrario.

Ellos son menos intuitivos

Los autores de este trabajo se preguntaban si la exposición a la testosterona también influye en que ellos sean “menos intuitivos” y “más reflexivos” que ellas, para lo que realizaron una serie de experimentos con más de 600 alumnos de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Granada.

Los investigadores usaron para sus análisis un marcador de la exposición prenatal a la testosterona, el llamado ratio digital. Este ratio se obtiene al dividir la longitud del dedo índice entre la longitud del dedo anular de la misma mano. “Cuanto menor sea el ratio, más testosterona se ha recibido antes de nacer y, por tanto, más “masculina” es la organización cerebral, independientemente del sexo de la persona. Los hombres, evidentemente, tienen un ratio digital medio más bajo que las mujeres”, apunta Antonio Manuel Espín, profesor del departamento de Teoría e Historia Económica de la Universidad de Granada y uno de los autores del artículo.

Test de Reflexión Cognitiva

Los participantes primero respondieron a una serie de cuestionarios, entre ellos el denominado Test de Reflexión Cognitiva (CRT, por sus siglas en inglés), una prueba que mide precisamente esta dicotomía entre intuición y reflexión. El CRT consta de tres preguntas de un contenido algebraico sencillo que, por la manera en que se formulan, generan respuestas intuitivas que vienen a la mente de forma automática pero que son incorrectas. Para llegar a la respuesta correcta, el sujeto debe pararse a reflexionar y darse cuenta de que la respuesta que primero pasó por su cabeza era incorrecta.

Con sólo tres preguntas, este test ha demostrado capacidad para predecir multitud de comportamientos, algunos tan llamativos como creer en Dios o en lo paranormal – que se relaciona positivamente con responder el test de forma intuitiva-. “Y lo más importante aquí: las mujeres tienden a dar más respuestas intuitivas mientras que los hombres responden de manera más reflexiva. Es decir, en este test en concreto, que penaliza el pensamiento intuitivo, los hombres lo hacen generalmente mejor que las mujeres”, afirma Espín.

Posteriormente, los investigadores escanearon las manos de los participantes para medir la longitud de sus dedos y calcular el ratio digital de ambas manos.

Los resultados fueron muy claros. Los hombres respondían mejor el CRT que las mujeres pero, entre éstas, las que tenían un ratio digital más “masculino” (es decir, más bajo) respondían igual de bien que los hombres. “Siendo más concretos, lo que se encontró fue

PUEBLOS CYL



[Reclaman que se intensifique la vigilancia en la comarca de Peñafiel ante la oleada de robos](#)

Una banda organizada ha cometido robos en Naves Agrícolas e Industriales en Peñafiel, Canalejas, Langayo y Campaspero llevándose gran cantidad de maquinaria y herramienta y si en otras ocasiones se habían centrado ...

VIVIR CYL



GASTRONOMÍA CYL



[Los productos del Ibérico entre Sierras fundamentan unas jornadas gastronómicas](#)

La Asociación de Empresarios de Hostelería de Salamanca, en colaboración con la Diputación de Salamanca y el Ayuntamiento de Salamanca, bajo la marca ‘Salamanca para comérsela’, organiza las II Jornadas Gastronómicas ...



BLOGS



SENIOR TIME



[La Junta convoca más de 4.000 plazas de los viajes del ‘Club de los 60’ en la provincia](#)

En total, se ofertan **30 destinos** para que las personas mayores viajen en primavera y otoño. La oferta incluye, un año más, el programa ‘Conoce Castilla y León, provincia a provincia’. Los precios ...